

El área de Hacienda inicia la negociación con los grupos políticos de cara al presupuesto

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2022(e)ko urtarrila(r)en 18-(e)an 23:37etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 18 de Enero de 2022.

El área de Hacienda inicia la negociación con los grupos políticos de cara al presupuesto

M.A.I. irun. Martes, 18 enero 2022, 00:14

El pasado jueves finalizó el plazo de recepción de enmiendas al proyecto de Presupuestos Generales para el año 2022 y comenzó la cuenta atrás para la celebración del Pleno de la Corporación que debatirá las cuentas anuales del Ayuntamiento de Irun.

Aunque durante los últimos días se han producido algunos contactos preliminares, es esta semana cuando el área de Hacienda va a iniciar la ronda de negociaciones con los grupos políticos municipales. Además del proyecto de presupuestos elaborado por el Gobierno local, estarán sobre la mesa las 53 enmiendas presentadas por los diferentes grupos con representación en el Ayuntamiento.

El área de Hacienda aborda esta negociación «con tono constructivo, con capacidad de recibir y dispuestos a incorporar propuestas, en el objetivo de enriquecer los presupuestos, en un año que va a seguir requiriendo de todos los esfuerzos para combatir la pandemia y apoyar a los colectivos iruneses más afectados», señalaba el delegado de Hacienda, Miguel Ángel Páez.

En esa misma línea estacaba el delegado «la importancia de trabajar por los puntos de encuentro, más en estos tiempos, y que más allá de las siglas políticas podamos alcanzar consensos para que la ciudad siga avanzando».

82 millones

El proyecto de presupuestos presentado por el Gobierno municipal asciende a 82.081.176,45 euros, unas cuentas que se incrementan en un 5,8% con respecto al año

anterior. Destacan en este proyecto el refuerzo de los servicios públicos, el aumento de

El área de Hacienda inicia la negociación con los grupos políticos de cara al presupuesto

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2022(e)ko urtarrila(r)en 18-(e)an 23:37etan -

personal, el incremento del gasto social, un importante bloque de inversiones por valor de 8,7 millones y el cierre de compromisos del programa de Gobierno. Ganan protagonismo, por otra parte, los proyectos presentados a los fondos europeos.

Otra de las cuestiones confirmadas ayer fue la fecha en la que se celebrará el Pleno en el que se debatirá el proyecto de presupuestos. Será el próximo día 31 de enero, lunes.